



La Comisión de Derechos Humanos de Morelos (CDHM) confirmó que durante el sexenio de Cuauhtémoc Blanco Bravo imperó la complicidad y corrupción de las anteriores autoridades del sistema penitenciario, por lo que la situación que prevalece es difícil de enfrentar.

---

El ombudsperson, Israel Hernández Cruz, reveló que tras un estudio hecho por este organismo autónomo se ha informado que al interior imperan las riñas, motines, homicidios, masacres y fugas, así como otras irregularidades cometidas en contra de los familiares.

“También hemos constatado algunas irregularidades como extorsiones que autoridades del sistema penitenciario hacen a los familiares en sus visitas de cada semana. También hicimos público que objetos como celulares, armas, alcohol y sustancias como droga se encuentran con facilidad”, dijo.

<https://www.lajornadamorelos.mx/seguridad-y-justicia/administracion-de-cuauhtemoc-blanco-permitio-corrupcion-en-penales-derechos-humanos/>